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Sante bastonate 
 
 
 
 
 
 
 
Quando senti un bastone che ti percuote, l'unica cosa da fare non è 

prendersela col bastone, ma dare uno sguardo alla mano che lo muove. 
Quel bastone ti farà male, ma è sopportabile se t'accorgi che chi lo 
muove ti ama; diversamente non sopporteresti neanche una carezza. 

Ogni volta che ti senti correggere da qualsiasi dolore che la vita ti 
dona, non fermarti al dolore ma guarda a chi muove questo bastone. E‟ 
Dio, che ti è papà, a muoverlo, per cui ogni dolore non solo ti 
corregge, ma è segno dell'amore di Dio. Ogni dolore è Dio stesso che ti 
visita. 


